



Una prolongada reunión con la prensa sostuvo el Presidente de la República, general Augusto Pinochet, en la cual respondió todas las preguntas que se le formularon. En la foto, un aspecto de la conversación, a la que asistieron el Ministro Secretario General de Gobierno, Francisco Javier Cuadra, y el director de DINACOS, Iván Córdova.

"Hay sectores que interpretan los hechos en forma errada"

Presidente desmintió que esté en campaña para seguir en el Gobierno

El Presidente de la República, general Augusto Pinochet, desmintió en forma categórica que esté en campaña para continuar en el Gobierno, señalando que son los miembros de la Junta de Gobierno los que deben designar un candidato y que ellos aún no se han pronunciado al respecto.

La afirmación presidencial fue hecha durante una reunión-desayuno sostenida ayer con los miembros de la Agrupación de Reporteros de Moneda, con los cuales conversó en forma franca, abierta y cordial. En dicha reunión también estuvieron presentes el Ministro Secretario General de Gobierno, Francisco Javier Cuadra; el director de DINACOS, Iván Córdova; el jefe de la Casa Militar, brigadier Guillermo Garín, y el secretario de prensa de la Presidencia, Roberto Maridores.

En la misma ocasión y tocando diversos puntos de actualidad, el Mandatario se refirió a los ataques al Gobierno por parte de la oposición, señalando que "la oposición está opacada" y es por ello que "atacan de todos lados", apuntando directamente a los casos del mayor Fernández Larios en los Estados Unidos y el de la muerte del general Prats y su esposa en Buenos Aires.

SALUDABLE

También dijo que la oposición pensó, en sus ataques, utilizar la venida a Chile del Papa Juan Pablo II, en la creencia de que el Santo Padre iba a cuestionar al Gobierno. "Pero -dijo el Presidente-, en vez de eso, habló y aconsejó cosas espirituales". Añadió que tras eso, la oposición se había quedado callada por un tiempo. "Por eso -concluyó- estimo que la visita del Papa a Chile fue algo muy saludable".

Dentro del mismo tema, se le consultó al Mandatario sobre su audiencia privada con el Santo Padre, a lo que respondió que la conversación tuvo precisamente ese carácter, por lo cual no podía proporcionar detalles al respecto.

CAMPAÑA

Insistiendo en el tema de

la "campaña electoral" en que, según algunos sectores, estaría empeñado el gobierno, el Mandatario replicó: "Esos sectores vienen buscando interpretaciones para los hechos y siempre sus apreciaciones son erradas. Como tergiversan la realidad, sacan conclusiones erradas. Todo lo que hace el Gobierno lo descalifican. Palos porque boga y palos porque no boga". Luego el Mandatario se hizo las siguientes preguntas: "¿Dónde está la campaña? ¿En la entrega de viviendas? ¿En las giras que realizo al Norte o al Sur? ¿En la labor social que desarrolla mi mujer y el voluntariado? ¿En nuestro interés en que los chilenos se inscriban en los registros electorales? ¿En la labor que realizan los ministros? ¿En el esfuerzo para que la economía siga creciendo?

"Pero si estamos haciendo lo que hemos hecho siempre! Estamos en campaña desde 1973 y gracias a eso vamos progresando! El Gobierno tiene una ventaja clara: tiene definidos sus objetivos y actúa coordinadamente. Existe un equipo homogéneo que está trabajando por el país, que cree en el país y que, con esa mística y programas concretos serios, va hacia adelante".

DESESPERACION

"Claro, los opositores se desesperan. Ahora analizan y ven que seguimos actuando y logrando éxitos. Entonces, qué mejor que recurrir a las consignas y a las etiquetas proselitistas; y como ellos todo lo hacen con fines electorales, es explícito que cualquier obra y todo avance lo atribuyan a ello.

"Pero -finalizó- el pueblo no se engaña. Conoce a su Presidente y lo ha seguido en todos estos años. He visitado todo el país y lo seguiré

haciendo, si Dios me lo permite. Y claro, seguiremos avanzando, inaugurando obras, cumpliendo proyectos, dando soluciones, trabajando con mayor vigor. Para eso estamos. Por lo demás..., a los militares nos gustan muchas las campañas".

COMBATIR LA POLITIQUERIA

El Presidente de la República, general Augusto Pinochet, dejó entrever que el Gobierno no ha actuado en un grado de mayor energía para combatir la politiquería y la demagogia insertas en las diferentes campañas orquestadas, tanto desde el exterior como en el interior, contra el Gobierno.

Tal expresión tuvo el Jefe del Estado al responder a la consulta del diario LA TERCERA sobre qué podría hacer o decir el Gobierno para convencer a la opinión pública de que en las campañas publicitarias en contra, se entrelazan los mitos y la demagogia.

"Es posible -dijo en su respuesta- que exista un grado de responsabilidad en el Gobierno, al no combatir con más energía la politiquería y la demagogia".

"Sin embargo -agregó- la mayor responsabilidad recae en aquellas organizaciones, estamentos e incluso personas que sufrieron en el pasado la aplicación de criterios y políticas erradas, que tienen conciencia del peligro de la demagogia y que están hoy en silencio y sin reacción, ante el intento de algunos de reeditar los mismos esquemas de ayer".

DEFENSA

"Son los dirigentes los que tienen que defender la libertad sindical. Son las nuevas universidades y los colegios privados los que deben defender su derecho a impartir la enseñanza. Son los empresarios y todos los propietarios los que deben resguardar su derecho de

propiedad. ¿Quiénes sino los agricultores deben responder a aquellos que ya están pensando otra vez en la reforma agraria?"

Más adelante dijo que los críticos opositores hablan, ahora, de alzas desmedidas y de inflación crónica, porque el IPC ha variado dentro de cifras esperadas, atendidas dificultades determinadas y explicables, "olvidando que cuando ellos fueron gobierno hubo altísimas tasas de inflación, alcanzando algunas records mundiales. ¡Y cuando la inflación es baja, como ha ocurrido en muchos meses, no dicen nada!... atacan por otro lado.

"Al mismo tiempo, critican la desocupación, pero son incapaces de reconocer el aumento importantísimo y persistente de los empleos que han permitido ocupar mano de obra nueva y disminuir el desempleo".

RESPONSABILIDAD

Luego, en tono de reflexión, se preguntó: "Bueno, ¿y qué proponen?", al tiempo que se contesta: "Claro, una serie de medidas que podrían producir alivios momentáneos, pero que a la larga agravan los problemas. Entonces, no les importa que la inflación se desate y descontrolé. Con el fin de congraciarse, no les importa que los sueldos se destruyan sin frenos".

Al finalizar su respuesta, el Mandatario manifestó: "Soy un convencido de que en lo económico se debe actuar con la mayor responsabilidad y seriedad. Se debe avanzar y crecer sobre bases sólidas, con cautela, porque de lo contrario se incurre en males mayores. Ahora, si así y todo hay dificultades por efectos ajenos, como es el factor externo, bueno, hay que estar preparados y reaccionar, sorteándolas de la mejor forma posible".